
Sehr geehrte Damen u.Herren! 
  
Ich bin Mutter von 3 Kindern, 2 davon besuchen die Oberstufe des Gymnasiums, eine Tochter wollte 
gerne Lehrerin werden aber auf Grund dieses Begutachtungsentwurf ist es ihr komplett vergangen. 
Ich verstehe nicht was das soll? Wer hat sich so etwas ausgedacht? Und was tut man den Kindern in 
der Zufkunft damit an. Es kann sich dann nicht jeder einen Privatlehrer leisten. Ich bin schockiert!!!!! 
Man kann auch nicht einen Allgemein-Mediziner einfach mal so einen Stiftzahn setzen lassen oder? 
Wenn ein Lehrer der zum Beispiel Sprachen studiert und dann aber auch Mathematik lehren soll was 
soll das? Sie jammern jetzt das es viel zu wenig Lehrkräfte gibt aber mit diesem Entwurf werden es 
noch weniger! Einen Oberstufen-Lehrer/in kann man nicht gleich setzen wie einen Hauptschullehrer 
oder Unterstufenlehrer!!! Holt euch doch Beispiele aus anderern Ländern wie die das Problem lösen. 
Aber nicht mit diesem Entwurf: Denkt an die Kinder!!! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Wieser Anna 
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